

Stéphanie RESSEGUIER

Directrice générale
du Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne

serait heureuse de votre présence
à l'inauguration de l'exposition

« Humilité » de Anje Sevy



Mardi 8 août 2023
à 17 heures

Une collation gourmande préparée
par les cuisiniers du CHVM
suivra l'inauguration



Réponse souhaitée avant le **31 juillet 2023**
par mail à communication@chvm.fr

Hall d'accueil du CHVM - site de Saint-Jean-de-Maurienne
179 rue du Docteur Grange - 73300 Saint-Jean-de-Maurienne

« Lorsque que j'entends des mots, ils s'inscrivent en images sur mon écran mental. Je me laisse porter dans un vide intime qui permet la création spontanée, je laisse mon âme et ma conscience êtres guidées par mon intuition. Un pont entre la matière et la conscience, le sensoriel et le suprasensible, le visible et l'invisible.

Dès qu'une œuvre est entamée, chaque erreur sur la toile est prétexte à la création, à l'adaptation. J'apprends en même temps que je crée, et je crée en même temps que j'apprends. La création spontanée ne se produit pas sur commande, il faut nourrir sa pensée d'humilité, trouver un état de simplicité.

La liberté se trouve dans la création de l'instant présent. Ce sont un bilan de compétence, une thérapie, et l'art thérapie, qui m'ont fait découvrir en 2016 cette chose originelle enfouie au plus profond de moi : la créativité.

La peinture et la sculpture en sont la résultante, et le choix de se réaliser. M'exprimer par la création m'apaise, me transporte, me fait sortir des conditionnements de notre société.

Autodidacte, je n'ai pas appris, je n'ai pas de codes, je suis libre dans la pratique, me laissant guider par quelque chose que l'on pourrait appeler de... « spirituel », non religieux »

Anje Sevy



Galerie d'exposition
Arts & Soins
du CHVM

La Galerie d'exposition Arts & Soins du CHVM Saint-Jean-de-Maurienne offre aux patients, résidents, et personnels du CHVM, une évocation artistique grâce aux œuvres et objets artisanaux créés par les artistes de la Vallée de la Maurienne, peintres, photographes, sculpteurs, qui associent leur geste créatif à celui du soin.